

～学校・保護者・地域をつなぐ学校だより～

椿キッズ

令和5年12月1日

第23号

We are Tsubaki-kids.

3年生 深伊沢小学校との交流学習



交流会はゲームから始まり、それぞれの学校の紹介や発表、レクリエーションを楽しみました。あっという間に時間は過ぎてお別れになりましたが、子どもたちは、新しくできた仲間と再会できることを今から楽しみにしているようでした。

11月15日(水)深伊沢小学校の3年生が、椿小学校へ交流学習に来てくれました。

深伊沢小学校の3年生の担任は、令和3年度まで本校に勤務されていた龍華先生で、子どもたちもわくわくしていました。



5年生 社会見学

11月21日(火)、爽やかな好天に恵まれ、5年生が四日市方面に社会見学に出かけました。環境学習をテーマに、まずは、四日市市立博物館・公害環境未来館を見学しました。プラネタリウムで星の動きを学んだあと、四日市公害に関する展示を見学しました。子どもたちは、展示物を真剣なまなざしで見つめ、熱心にメモを取り、学習を深めていました。自分たちの身近にあった環境破壊の事実と、それに向き合った人々の取組を目の当たりにして、心に強く感じるものがあったようでした。



博物館前広場でお弁当を食べたあと、川越電力館・テラ46へ向かいました。テラ46ではクイズやゲーム等を通して、環境やエネルギーについて楽しく学ぶことができました。

ここでは、班行動が中心でしたが、マナーも良く、まとまった行動ができていました。この経験を来年の修学旅行にも生かして欲しいと思いました。保護者の皆さまには、早朝よりお弁当の準備等ご協力ありがとうございました。おかげさまで実り多い社会見学になりました。

図書指導



4・6年生は「フングリ コングリ」という、教室で指遊びをしていた子どもが浮き上がり天井を突き破ってしまうという少し不思議な物語をみんなで読みました。子どもたちは物語の世界に引き込まれ、いつの間にか早く続きが読みたいという気持ちになっていました。

1年生は、1時間の間にたくさんの昔話に出会わせてもらい、今まで知らなかった昔話にも興味関心を持ったようでした。その後「アリババと40人の盗賊」等の読み聞かせをしていただきました。今日の学習を通して、また一つ読書への意欲が高まったことと思います。

11月24日(金)、学校図書館アドバイザーの川口先生に、読書指導をしていただきました。

今回は、4・6年生が「みんなで同じ物語を読む」活動を教えてもらい、1年生は「昔話」についてのお話をさせていただきました。



12月の行事予定

- 1日(金) 1・2年生環境学習 5年生茶道教室 5・6年生戦争体験講話
- 2日(土)～4日(月) 鈴鹿市幼小中美術作品展
- 4日(月) お話宅配便、委員会③
- 5日(火) マラソン記録会(予備日7日) スクールカウンセラーAM
- 6日(水) 5年生茶道教室
- 8日(金) 1・2年生 食育出前授業 5年生公害学習
- 11日(月) PTA おはようパトロール CTL 地区別児童会
- 12日(火) わくわくタイム、人権フォーラム(6年生の代表)
- 13日(水) 児童集会 5年生茶道教室
- 14日(木) 学校運営協議会 18:00～
- 15日(金) 2年生環境ワゴン 3・4年生 食育出前授業
- 18日(月) あいさつ運動 お話宅配便
- 19日(火) EEタイム スクールカウンセラーPM
- 20日(水) 給食終了 あゆみ渡し①
- 21日(木) PTA おはようパトロール あゆみ渡し②
- 22日(金) 終業式

(学校閉校日 12月28日, 1月4日)

1月の主な予定

- 9日(火) 始業式
- 11日(木) 給食開始
- 26日(金) 入学説明会



椿地区文化祭にて 5年生の絵画作品